



Petit déjeuner espagnol

publié le 05/03/2018

Descriptif :

Un petit-déjeuner est prévu pour les élèves de 5ème2 le lundi 26 mars (en M.1) et pour ceux de 5ème1 le jeudi 29 mars en M.2.

Ce petit-déjeuner permet de montrer qu'en Espagne, c'est un moment très important de la journée (les espagnols prennent leur repas du midi vers 14:00).

Ce moment est en lien avec la séquence 6 que nous étudions actuellement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.